

Neues Jugendleiter-Team:

Rebecca Pongs schied leider auf eigenen Wunsch bei der Hauptversammlung am 01.04.2022 aus dem Ausschuss aus. Sie betreut aber weiterhin den Instagram-Account des AHCs. Vielen Dank für Dein Engagement, Rebecca!

Jana Pongs (16 Jahre) stellte sich als Jugendleiterin zur Verfügung und wurde gewählt. Sie wird unterstützt von Nicole Alber (15 Jahre). Willkommen - wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Euch beiden!

Vorstellung des Jugendleiter-Teams:



AHC JUGENDLEITER- TEAM

Ich (Jana, links) bin seit 2011 im AHC. Durch meine Familie bin ich zum AHC gekommen. Bis 2016 habe ich selber Akkordeon gespielt und seit 2010 bin ich bei den Kinder- und Jugendtheaterstücken und weiteren Veranstaltungen aktiv dabei.

Ich (Nicole, rechts) bin seit 2013 im AHC. Durch meinen Bruder (Patrick) bin ich zum Akkordeon gekommen. Ich spiele bis heute in mehreren Orchestern/ Spielgruppen und sehr gerne nehme ich sowohl Solo als auch Duo bei Wettbewerben teil. Seit 2014 spiele ich bei den Kinder- und Jugendtheaterstücken mit.

Wir haben viele coole Ideen für weitere Jugendaktionen und freuen uns über zahlreiche Gesichter, die mit uns zusammen ganz viel Action und Spaß erleben wollen.

Jugend musiziert 2022:

Unsere Nicole hat es geschafft!

Sie hat sich mit einem souveränen Vortrag beim Landeswettbewerb in Pforzheim am 1.4.2022 für den Bundeswettbewerb (2.-9.6.2022 in Oldenburg) qualifiziert.

Herzlichen Glückwunsch!



*Viel Spaß beim Lesen
und bleibt gesund!!!*



ZUM OSTERFEST HAT SICH DAS KREATIV-TEAM (DANKE NADINE & FLO) EIN PAAR RÄTSEL AUSGEDACHT - ZU FINDEN AUF UNSERER HOMEPAGE WWW.AHC-SIELMINGEN.DE

ES IST FÜR JEDEN ETWAS DABEI!!!

.....

Am 27.03.2022 umrahmte unser Erstes Orchester den Eucharistie-Gottesdienst in der katholischen Kirche Bernhausen musikalisch.

Fotos von dem Auftritt sind auf der Homepage zu finden.

Termine 2022:

14.5. Jugendaktion

29.5. Hörspiel-Präsentation

25.6. Jugendaktion

10.7. Kirchenkonzert

Hallo AHC Jugend,

wir wollen euch ganz herzlich zu unserer ersten Jugendaktion einladen. Um euch alle kennenzulernen, haben wir einen Nachmittag im Bürgerhaus Sonne (Sielminger Hauptstraße 44) geplant. Wir möchten gemeinsam mit euch einen Stationslauf mit anschließendem Spiele spielen und Hotdog essen machen.

Hierfür laden wir euch am 14. Mai 2022 ab 16 Uhr ein. Voraussichtlich wird die Aktion gegen 19 Uhr zu Ende sein.

Wir freuen uns über eure Anmeldung bis zum 06. Mai 2022 per Mail an jugendleiter@ahc-sielmingen.de. Teilt uns bitte dabei direkt mit, falls ihr Unverträglichkeiten, Allergien oder sonstige Essenswünsche (Vegetarier, etc.) habt.

Wir freuen uns auf eure Rückmeldung und auf den spaßigen Nachmittag

Eure Jugendleiterinnen Nicole und Jana

AHC-Minis:



Am 21.4.2022 trafen sich 14 Kinder, 7 Mamas und 2 Omas im Freilichtmuseum Beuren, um dort gemeinsam einen schönen Nachmittag zu verbringen.

Willst Du beim nächsten Mal auch dabei sein? Dann melde Dich bei Jessi Ott (0174/7675371).

Herzliche Einladung:

Hörspiel-Präsentation des AHC Sielmingen



Kommt alle vorbei, schaut Euch die Bilder vom Malwettbewerb an, hört den Trailer, betrachtet die Beiträge von der Kreativ-Aktion, ... und holt Euch Euer Hörspiel persönlich ab! Wir freuen uns auf Euch!!!

Überraschung...

Am 12.4.2022 erhielt Michi Albat eine Mail von Michael Vermathen (Aufnahmeleiter Text) von den Bauer Studios in Ludwigsburg:

Im Tonstudio Bauer wird Anfang Mai die Fortsetzung des Projekts „Wir alle“ vom Klett Verlag aufgenommen. Hierfür werden fünf zusätzliche Kinderstimmen gebraucht.

Herr Vermathen war bei den Aufnahmen schon von den meisten „unserer“ Kinder sehr begeistert und nun wurden fünf Kinder für das Projekt angefragt! Nachdem die Eltern zugestimmt hatten, hat Michi die Daten der Kids an das Studio weitergegeben.

Man darf gespannt sein - vielleicht gibt es sogar ein nächstes Mal?!